

BayBIDS Stipendiatin an Ihrer ehemaligen Schule in Deutsche Schule Alexander von Humboldt, Mexiko



Anfang April hatte ich die große Freude, meine ehemalige Schule (Colegio Alemán Alexander von Humboldt Campus Sur) erneut zu besuchen. Im Rahmen einer Informationsveranstaltung habe ich mit den Schülerinnen und Schülern der zwölften Klasse über meine persönlichen Erfahrungen mit dem Studium in Bayern gesprochen.

Ziel der Präsentation war es, den angehenden Abiturientinnen und Abiturienten einen authentischen Einblick in das Leben und Studieren in Bayern zu geben – insbesondere aus der Perspektive einer ehemaligen Schülerin derselben Schule, die diesen Weg erfolgreich gegangen ist. Neben allgemeinen Informationen zum Studienstandort Bayern habe ich über meinen Studiengang an der Universität Bayreuth, meinen Alltag als internationale Studierende sowie meine Erfahrungen mit dem BayBIDS-Stipendium berichtet.

Die Veranstaltung stieß auf großes Interesse: Die anschließende Fragerunde dauerte fast 1,5 Stunden, da viele Schülerinnen und Schüler gezielte Nachfragen stellten, unter anderem zu

Studiengängen, zur Wohnsituation, zu den Bewerbungsprozessen und natürlich zum Stipendium selbst. Besonders interessant war, dass viele der Anwesenden Bayern als bevorzugten Studienstandort nannten – vor allem kleinere Universitäten wie die in Bayreuth wurden mehrfach als attraktiv wahrgenommen. Neben bekannten Städten wie München zeigten die Schüler großes Interesse an kleineren bayerischen Hochschulstandorten mit internationalem Profil und deren breites Studienangebot.

Begleitet wurde die Veranstaltung unter anderem von Herrn Burmeister (Studienberater), dem Schulleiter sowie mehreren Lehrkräften, die durch ihre eigene Perspektive wertvolle Impulse eingebracht haben. Das persönliche Engagement und die Unterstützung durch die Schule haben wesentlich zum Erfolg der Veranstaltung beigetragen.



Für mich persönlich war es eine sehr bereichernde Erfahrung, an meine alte Schule zurückzukehren – dieses Mal mit dem Wunsch, andere junge Menschen auf ihrem Weg zu einem Studium in Deutschland zu inspirieren und zu ermutigen.